

# *Cuba recibe donativo ruso para damnificados por huracán Irma*

---



La Habana, 20 nov (RHC) La Terminal de Contenedores de la Zona Especial de Desarrollo Mariel (ZEDM) devino escenario este 20 de noviembre de la entrega de un donativo por parte del gobierno de la Federación de Rusia al pueblo de Cuba, afectado severamente en septiembre pasado por los embates del huracán Irma.

La ceremonia de entrega de la ayuda humanitaria tuvo lugar por donde arribó el cargamento con más de 282 toneladas, de unas mil 133 que deben completarse en los próximos días, vía marítima.

Alina Vorobievskaya, jefa del Departamento de la Reacción Humanitaria en el ministerio ruso para Asuntos de Defensa Civil, Emergencias y Eliminación de las Consecuencias de los Desastres Naturales (Emercon), destacó la relación de amistad entre ambos países, precisa la **Agencia Cubana de Noticias (ACN)**.

La funcionaria comentó que incluyeron en el donativo, artículos necesarios para paliar las devastaciones dejadas por el fenómeno hidrometeorológico, como materiales de la construcción, productos alimenticios, y elementos para el restablecimiento de las estaciones eléctricas.

Ileana Núñez, viceministra cubana del Ministerio del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera (Mincex) recibió el certificado de entrega de la carga, y agradeció la ayuda a nombre del gobierno y pueblo de

Cuba.

Recordó que tras el paso de Irma, Rusia fue de los primeros países en pronunciar sus deseos de solidaridad y ayuda hacia la mayor isla de Las Antillas, sin embargo, no hubiese sido posible recibir tan significativo cargamento a no ser por vía marítima, lo cual justifica su demora.

La actividad estuvo presidida por el embajador de Rusia en Cuba, Mikhail Kamynin, quien habló de la construcción estratégica -en todas las direcciones- de los lazos indestructibles entre ambas naciones.

El diplomático recordó a los jóvenes soviéticos que perdieron la vida en 1963, en acciones de salvamento cuando el huracán Flora descargó su furia en territorio cubano. Sus restos mortales descansan en el Monumento al Soldado Soviético.

La segunda y tercera partes del cargamento ruso para los damnificados por el Irma llegarán a las costas cubanas en unos 15 días aproximadamente.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/147892-cuba-recibe-donativo-ruso-para-damnificados-por-huracan-irma>



**Radio Habana Cuba**